



Ortsgemeinde
BORNHEIM

Frohe
Weihnachten

und ein gutes neues Jahr

Liebe Bornheimerinnen, liebe Bornheimer,

der Abreißkalender ist dünn geworden. Es ist nur noch kurze Zeit, dann feiern wir Weihnachten und stehen an der Schwelle zu einem neuen Jahr. Dies ist die Zeit der Besinnung, aber auch die Zeit um rückblickend auf das alte Jahr zu schauen und einen Ausblick auf das neue Jahr zu wagen.

Nachdem wir Anfang des Jahres Corona fast überwunden hatten, schien es auch wirtschaftlich wieder bergauf zu gehen, aber dann kam der 24. Februar mit dem Angriff von Russland gegen die Ukraine und all unsere Zuversicht wurde getrübt. Jedoch entstand aber auch eine ungeahnte Solidarität in Deutschland, Europa und dem größten Teil der Welt. Dachten wir gestern noch die Herausforderungen seien groß, so sind sie heute riesig. Aber wir dürfen nicht die Hoffnung verlieren.

Aus diesem Grund möchte ich zu Weihnachten daran erinnern, dass wir auch einmal über unseren alltäglichen Horizont hinausblicken sollten und auf die Dinge achten, die wirklich wichtig sind. Gesundheit lässt sich z.B. nicht in Geschenkpapier wickeln und unter den Christbaum legen. Auch Glück kann man nicht kaufen. Deshalb sind Gesundheit, Zufriedenheit und ein Leben in Frieden Geschenke, für die wir selbst nicht dankbar genug sein können.

Das Weihnachtsfest und den Jahreswechsel möchte ich zum Anlass nehmen, um all denen zu danken, die daran mitgearbeitet haben, die Gemeinde lebens- und vor allem liebenswert zu gestalten. Mein Dank gilt besonders den Bürgerinnen und Bürgern, die sich auf sportlichem und kulturellem Gebiet in Kirchen, Vereinen, Verbänden, Institutionen und Initiativen beruflich oder ehrenamtlich engagiert haben.

Ich wünsche allen Bürgerinnen und Bürgern von Herzen erholsame und besinnliche Weihnachten, einen guten Jahreswechsel und ein friedliches, erfolgreiches neues Jahr, vor allem Gesundheit und Gottes Segen.

Herzlichst

Ihre Ortsbürgermeisterin

Renate Steingäß

Unser Neujahrsempfang findet am Sonntag, den 08. Jan. 2023 um 11.00 Uhr im Gemeindezentrum Oswaldhöhe statt, zu dem Sie ganz herzlich eingeladen sind.